

Wesseling / Nippes 48:30

So war das Ergebnis nach den vorgangegangenen Spielen nicht zu erwarten gewesen. Wesseling war nicht die Übermannschaft; Wesseling war als Mannschaft nicht ausgeglichen, Wesseling spielte nicht, sondern war aufgrund Einzelaktionen erfolgreich.

Hier liegt der eigentliche Kritikpunkt am Nippeser Spiel. Die Deckung stand nicht gut, agiert nicht, sondern reagierte lediglich. Das Umschalten von Angriff auf Abwehr und umgekehrt erfolgte nicht schnell genug. Wir verstrickten uns in überhaupt nicht, oder nur unzureichend vorbereitete Einzelaktionen.

Dies war und ist nicht Nippeser Spiel. Ein Ausrutscher, der sich durchaus im Rückspiel korrigieren lässt.

Ich bin sicher, ihr findet wieder zurück zu unserem Spiel. Das Spiel in Wesseling kam zur richtigen Zeit. Aus Fehlern lernt man und wird durchaus stärker.

Heinrich